

LA SITUACIÓN INTERNACIONAL.

La cuestión internacional reviste en nuestros días una importancia extraordinaria. Y la reviste en función de que es a nivel internacional, e interesando directamente a toda la humanidad, como se lleva a cabo la confrontación entablada a todos los niveles, entre los dos sistemas imperantes en el mundo: el modo de producción capitalista; y el modo de producción socialista. Cuestión que (~~habla~~) reducida a su justo y correcto contenido, quiere ~~de~~ decir lucha de clases. Y este determinismo histórico, esta aseveración objetiva, no solo implicara a los gobiernos, sino que también va a obligar, por imperativos de la misma mecánica de los acontecimientos a definirse, ~~relaciones de fuerzas~~, de manera clara y sin equívocos a las distintas fuerzas políticas y tomar posiciones en el campo de las ideologías. Ya no se debatirán los problemas en el terreno de la simple especulación formal como en los viejos tiempos, sino que a la par que debatimos, ~~en~~ tal la ~~velocidad~~ celeridad de los acontecimientos, nos veremos obligados a tomar posiciones de uno u otro lado. La humanidad ya no camina, corre. Sabe porque corre y hacia donde corre. Y hecha esta introducción centramos el tema ~~de~~.

Pretender analizar profundamente la situación internacional en un corto espacio de tiempo como disponemos, se queda en eso, en simple pretender. No obstante daremos los dos factores esenciales que a nuestro entender mas influyen en la situación internacional y que en el porvenir jugarán un papel aun mas decisivo. ~~Estos dos factores / estos factores / y de / los factores / influyen~~

No

Después tocaremos cuestiones que por su importancia y sus consecuencias nefastas para el movimiento obrero de nuestro país en particular, a todos nos preocupa.

A nuestro entender todos los acontecimientos de importancia que se plantean en el terreno de la política internacional, están influenciados antes o después, en mayor o menor medida, por la correlación de fuerzas en el mundo, en favor de los países que componen la comunidad socialista. Cuando la correlación de fuerzas era favorable al campo del imperialismo la política internacional reflejaba la forma y el contenido de esta influencia. Y toda la filosofía del imperialismo, quedaba encerrada en la política de chantaje mantenida durante años "de al borde de la guerra". Y es en el marco de la "guerra fría" donde se llevaron a cabo las sangrientas intervenciones de los "marines" norteamericanos. La intervención en Corea; Vietnam, etc. jalonan un sin fin de provocaciones. Durante este largo y peligroso periodo quedaron consolidados los regimenes fascistas; se crearon los bloques militares, Nato; Ceato; Cento, y el colonialismo pudo acentuar a plena garantía, su política de rapiña y explotación. Se prepararon además las condiciones para la aparición del neo-colonialismo. A la dominación descarada, suplico los gobiernos títeres y la dependencia económica y la política de cesación paso a primer plano.

El cambio de sentido en la correlación de fuerzas, trajo beneficiosas consecuencias ~~de~~

para la humanidad: la consolidación del campo del socialismo, con el afianzamiento de un polo decisivo para enfrentar con éxito la aventura revanchista de la coalición germano-occidental, la República Democrática de Alemania Oriental. Permite también elevar a primer rango en el concierto de las naciones y en el orden ~~material y moral~~ material y moral a la Unión Soviética; superar con éxito todas las secuelas que tras de sí dejó la Segunda Guerra Mundial; crear las condiciones técnicas e industriales favorables, para hacer más difícil a la reacción mundial la provocación de la guerra termonuclear; lograr que los organismos internacionales, en particular la ONU, se convirtieran en entidades vivas en favor de la justicia y el progreso de los pueblos. Posibilitar que ^{SENTARÁN} decenas de estos, se sienten como miembros de pleno derecho en este foro y vallan con ~~este~~ aporte inclinando la balanza en favor de un orden más justo en el mundo, y de esta manera llegar a la situación tan positiva en que el movimiento obrero en el mundo se encuentra y los movimientos de liberación nacional puedan desarrollarse con éxito. En otras condiciones, el plantear estas luchas rayaba el campo de lo fantástico. Hoy en día, y esto es otro carácter de nuestro tiempo, gracias a esta correlación de fuerzas, no solo se ven estimuladas y apoyadas por los países socialistas y en especial por la Unión Soviética y Cuba, sino que cuando salen de la lucha triunfantes y con una entidad geográfica totalmente definida, salen también definidos en el orden político y ello en base al sistema mundial en que se apoyaron. Si ^{EL} imperialismo logra imponer su hegemonía, prevalecerán los intereses de la burguesía y las multinacionales. Si por el contrario la alternativa que sale triunfante de esta lucha ha sido avalada y apoyada tanto a nivel político, como militar y económico por el campo del socialismo, el signo de esta victoria será democrático y popular. Aquí se ve palpablemente la influencia decisiva que ejerce en toda la situación internacional, el efecto de esa correlación de fuerzas en dirección a los intereses de los pueblos. Y esta es también la fuerza que frena los intentos de las ~~potencias~~ potencias imperialistas, para subvertir el orden que se está imponiendo en el mundo. Las zonas de riquezas donde el imperialismo asentaba la razón de su poderío económico y la fuente que le permitía durante decenios, adormecer a sus masas obreras y populares, introduciéndolas de manera alienante en el mundo del consumismo. Pues bien esas fuentes de riquezas, ya no estarán ^{JAMÁS} en sus manos. Y esos pueblos que son permanecen sujetos a la influencia nefasta de la economía capitalista, no permanecerán por mucho tiempo sumisos. Poco a poco el área de su influencia se irá reduciendo. Nuevos pueblos conquistarán su condición de hombres libres y estos ya no se verán ante la encrucijada ~~buscando~~ buscando el camino, pues seguirán sin equivocarse por la senda del socialismo. Y a medida que esto ocurra y esto ocurrirá inexorablemente, los obreros de los países capitalistas más desarrollados se verán abocados al socialismo. Pero no desambocarán en él por el camino fácil de la lucha electoral, en el marco de una democracia burguesa, por muy pluralista que esta sea, ya que no hay camino fácil al socialismo, sino que por el ~~contrario~~ contrario habrán de librar una dura lucha de clase, cuyo contenido y carácter más o menos violentos lo impondrá, quien históricamente está obligada a ~~liberarlo~~ liberarlo: la burguesía de dentro y de fuera.

LA TRADICION CHINA

4

La política de los países imperialistas, pese a las contradicciones que los separan, se va subordinando cada vez más a las exigencias de la estrategia global de la lucha contra el socialismo. La hegemonía en esta lucha la tiene el imperialismo norteamericano. Es el anti-comunismo lo que determina el contenido principal de la ideología del capitalismo contemporáneo.

En nuestra época la lucha que mantienen los Partidos Comunistas a escala nacional se ha hecho elemento inseparable del frente de lucha internacional contra el imperialismo. A la estrategia global del imperialismo, hay que contra poner un frente compacto formado por las fuerzas que representan los partidos comunistas y el frente obrero mundial, ~~que englobe~~ que englobe a todas las fuerzas anti-imperialistas. Este es un reto de nuestro tiempo. Por esta imperiosa razón, la actitud frente a los principios del internacionalismo, se ha convertido en nuestros días en la razón fundamental para juzgar el acierto de cada Partido Comunista y de todo el movimiento obrero mundial. Por esto decimos con razón que estos principios han sido traicionados, por los actuales dirigentes, del Partido Comunista de China, que partiendo de posiciones nacionalistas antisoviéticas y de un chovinismo de gran potencia, ha roto la solidaridad internacional del movimiento comunista internacional, ha ~~provocado~~ provocado la división en el sistema mundial de los Estados socialistas y ha desencadenado una lucha política y una calumniosa campaña contra países de la comunidad socialista. Las contradicciones sociales que determinan la esencia de la lucha de clase, no pueden ser objeto de elucubraciones arbitrarias. Independientemente de lo que digan los dirigentes del Partido Comunista de China, el principal centro de las fuerzas del socialismo y el principal enemigo del imperialismo en el mundo contemporáneo sigue siendo, hoy por hoy, la Unión Soviética. De su fuerza y potencia para frenar los actos agresivos del imperialismo norteamericano, depende el futuro de la humanidad, depende la seguridad de todos los países socialistas, incluida China y los pueblos que hacen frente con las armas en las manos al imperialismo o construyen con enormes esfuerzos la sociedad socialista en distintas partes del globo. La práctica política de los maoistas no ha dado al pueblo de China nada bueno. Apoyándose en el campesinado chino ha asimilado de este todo el contenido pequeño-burgués que portaba y esto se ha visto reflejado en su práctica política, tanto dentro como fuera de las fronteras China. Aislando al pueblo del mundo socialista, ha frenado su desarrollo económico y favorecido al imperialismo. Así lo acreditan elocuentemente los hechos. Pueden ignorarlos por un espacio determinado de tiempo, pero a la larga no dejarán de sacar de ello las debidas ~~enseñanzas~~ enseñanzas los comunistas chinos y el gran pueblo chino.